
Herr Büsgen: 

Es ist bedauerlich, dass die Reichspogromnacht seit einigen Jahren nicht mehr im 
Sitzungskalender der Stadt angezeigt wird. 

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung bedankt sich für diesen Hinweis und macht darauf aufmerksam, 

dass die Stadt jedes Jahr eine besondere Gedenkveranstaltung zu diesem Anlass 
durchführt. Die Bürgerinnen und Bürger werden zu dieser Veranstaltung über das 

Amtsblatt, die Homepage sowie die sozialen Medien herzlich eingeladen. 


